

「わたし、ソーシャルワーカーです！」 キャンペーン

ソーシャルワーカーの皆様にご質問です。

普段、「お仕事は何をしているのですか？」と聞かれ、何と答えていますか？
「ソーシャルワーカーです」と答えていますか？

もしくは、「ソーシャルワーカーってどんなお仕事ですか？」と聞かれたら、
どう説明していますか？

わたしたち（一社）大阪精神保健福祉士協会では、近い将来、「ソーシャルワーカーです」と言えば、「消防士」や「医師」、「弁護士」のように「あ〜ソーシャルワーカーね」と言ってもらえる職種名になることの期待を込めて、『わたし、ソーシャルワーカーです』キャンペーンを行います！

キャンペーンでは、まずは今年度、実施される国勢調査をターゲットにします。

国勢調査の職業欄に、「会社員」もしくは「団体職員」、「その他専門職」などに
チェックを入れず、「その他（ソーシャルワーカー）」と書いてください！

● キャンペーン参加者が多ければ多いほど、
● 5年前の調査時と比べると、大阪は
● ソーシャルワーカーが増えたという調査
● 結果になります。
● ちょっと面白そうではないですか？

● ご賛同いただけるソーシャルワーカーの
● 皆様、ぜひ、キャンペーンにご協力
● ください！

● そして、ソーシャルワーカーという職種
● を社会に広めていきましょう！！

● さらに、2017年度に大阪の地で「日本精神保健福祉士協会全国学術集会」が開催されます。
● 2年後の全国大会開催に向けて、『ソーシャルワーカー』が盛り上がっていくように、
● このキャンペーンを足がかりにしたいとも考えております。

● ソーシャルワーカー全体が盛り上がるキャンペーンになることを願って・・・。

一般社団法人 大阪精神保健福祉士協会

